

Aerolínea haitiana inicia vuelos a La Habana



La Habana, 23 feb (RHC) Con la llegada del Air Bus 320 procedente de Puerto Príncipe al Aeropuerto Internacional José Martí, se inauguraron este jueves 23 de febrero, los vuelos a La Habana de la aerolínea haitiana Sunrise Airways.

Philippe Louis Bayard, presidente de la compañía, declaró a la prensa en el hotel Saratoga, de la capital cubana, que la frecuencia de viajes será de dos veces a la semana, los jueves y domingos.

"Existe una amistad de más de dos siglos entre Cuba y Haití, y se pueden ampliar los intercambios, para lo cual es fundamental este puente aéreo", significó.

Sunrise Airways comenzó sus viajes a la mayor isla de las Antillas con el destino Santiago de Cuba, y luego incluyó en su ruta a Camagüey, ambas en el oriente. La Habana es el tercer destino de la compañía en el país.

Por su parte, Geri Benoit, embajadora haitiana en Cuba, comentó que trabaja con el Ministerio cubano de Comercio y la Inversión Extranjera para promover las relaciones comerciales entre ambos Estados.

Adelantó que se prepara para marzo venidero un encuentro sobre solidaridad y cooperación Cuba-Caricom, con el propósito de fomentar el avance de la región caribeña.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/122510-aerolinea-haitiana-inicia-vuelos-a-la-habana>



Radio Habana Cuba